

La música te hace feliz. Tocar un instrumento mucho más!



¿Quieres cantar, individualmente o en un coro? ¿Tu sueño es aprender un instrumento, tocar en una banda o en una orquesta? ¿Usted quiere darle la posibilidad a su hijo/hija de asistir a clases de música?

En la escuela de música todos pueden aprender a hacer música.



Cerca de 400 escuelas de música que forman parte de la Asociación Suiza de Escuelas de Música (Verband Musikschulen Schweiz VMS) ofrecen clases de música de todos los estilos - desde música clásica, rock, pop y jazz hasta música folclórica de todo el mundo.

Infórmese en su escuela de música local de la gran selección de instrumentos musicales y la variada gama de cursos que se ofrecen.

Aquí encontrará una lista de todas las escuelas de música suizas su comunidad : www.musikschule.ch/de/musikschule/musiklernen

Cómo puede cumplirse el sueño de aprender música por uno mismo?

- Busque una escuela de música en su comunidad
- Póngase en contacto con la escuela de música
- Descubra una oferta adecuada para usted

[Aquí encuentra usted una escuela de música de la Asociación Suiza de Escuelas de Música en su zona](#)

Qué ofrecen las escuelas de música?

- Educación musical
- Diversidad cultural
- Diferentes estilos musicales
- Ofertas individuales
- Alta profesionalidad

en clases de instrumento y canto, en conjuntos, en coros, tanto para niños, adolescentes y adultos.

Qué se promueve a través de las lecciones de música?

- Creatividad
- Sociabilidad
- Iniciativa propia
- Confianza en sí mismo